PAYS de CULTURE MIXTE

Bien que le Manitoba soit justement fier de la qualité de son blé, les raisons pour presser l'adoption de la culture mixte sont cependant d'une importance vitale et reconnues comme telles par tous les fermiers qui réfléchissent et par les hommes d'affaires.

La culture mixte ne signifie pas que le blé doive cesser d'être la moisson principale, mais simplement que par une meilleure culture nous pouvons produire plus de blé sur moins d'acres et obtenir de meilleurs prix par boisseau, tout en recueillant d'autres revenus par d'autres moyens.

Nulle part les fourrages pour les animaux peuvent pousser avec plus de succès qu'au Manitoba. Nous pouvons produire une haute qualité d'animaux et de produits pour les nourrir; le marché offre tous les encouragements et garantit des résultats financiers.

La culture mixte aidera aussi à résoudre le problème du travail.

FAITES VOTRE PART

Le Département de l'Agriculture, fortement appuyé par les Sociétés d'Agriculture de la Province, la presse agricole, les journaux et les compagnies de transportation, met tout en œuvre pour encourager les meilleures méthodes de culture et l'amélioration des conditions de la maison.

Laissez-nous vous aider.

ECRIVEZ au Département de l'Agriculture du Manitoba, ou au Coliège d'Agriculture du Manitoba, et demandez toutes les informations sur n'importe quelle espèce de bon ouvrage qui yous intéresse.

Hon. George LAWRENCE

Ministre de l'Agriculture et de l'Immigration WINNIPEG